



THE ONLY GLOBAL ASSOCIATION OF YOUNG LAWYERS



12-14 March 2009  
12-14 mars 2009

**PRAGUE**

*Czech Republic*

RECENT DEVELOPMENTS  
IN PHARMACEUTICALS LAW

DERNIERS DÉVELOPPEMENTS  
EN DROIT DES PRODUITS  
PHARMACEUTIQUES



With the support of / Avec le soutien de:



 holubova.cz

ASSOCIATION INTERNATIONALE DES JEUNES AVOCATS - INTERNATIONAL ASSOCIATION OF YOUNG LAWYERS



# Introduction

Pharmaceuticals is a varied and complex area of business and legal practitioners need to make sure they keep abreast of all developments in order to advise their clients effectively. This seminar will cover a wide range of highly relevant topics including market access issues, intellectual property, such as patents and parallel trade, antitrust, inter alia the EU's sector enquiry, and litigation. In particular, there will be a session dedicated to legal developments in Central and Eastern European countries.

The speakers comprise highly experienced practitioners from private practice, industry and the European Commission, and

will discuss the latest developments in their area of expertise, outlining the ways in which these can affect the way we do business in the sector. The speakers will also be holding question and answer sessions.

Prague is one of the most beautiful cities in Europe with wonderful architectural examples from all periods of its history. Its historic centre has been included in the Unesco list of World Heritage Sites.







Les produits pharmaceutiques constituent un domaine complexe et varié des affaires et les praticiens du droit doivent s'assurer d'être au courant des derniers développements afin de conseiller leurs clients de manière efficace. Ce séminaire couvrira un large panel de sujets de premier plan en ce compris, les questions d'accès au marché, la propriété intellectuelle tels que les brevets et le commerce parallèle, le droit de la concurrence notamment l'enquête du secteur de l'Union Européenne, ainsi que le contentieux. De plus, il y aura une session dédiée aux développements légaux dans les pays d'Europe centrale et de l'est.

Les intervenants sont des praticiens expérimentés du secteur privé, du monde de l'industrie et de la Commission européenne et débattront des derniers développements dans leur domaine d'expertise, tout en mettant en avant la manière dont ceux-ci peuvent affecter les affaires dans le secteur des produits pharmaceutiques. Les intervenants tiendront également une séance de questions/réponses.

Prague est l'une des plus belles villes d'Europe avec des exemples architecturaux couvrant toutes les périodes de son histoire. Son centre historique est classé au Patrimoine Mondial de l'Unesco.





# Programme

In cooperation with: Czech Bar Association – www.cak.cz

## Thursday, March 12<sup>th</sup> 2009

- 18.00 Registration at Holubova office, Za Poříčskou bránou 21, Prague 8 – Florenc. Pickup at 17.45 at Thalia Hotel. Followed by a Welcome Drink
- 20.00 Optional dinner – Teatro Restaurant, Křížíkova 10, Prague 8 – Florenc – www.teatro.cz

## Friday, March 13<sup>th</sup> 2009

- 8.00 Registration (Czech Bar Association, Palác Dunaj Voršilská 14, Prague 1)
- 9.00 Opening Welcome Address
- 9.15 Topic 1**  
**Defining Pharmaceuticals; Marketing Issues, Clinical Trials**  
*Speakers:*  
“Pharmaceuticals Law: the perspective of pharmaceuticals industry”, **Pavol Mazan**; Wyeth, Prague.  
“Advertising for Pharmaceuticals”; **Marisa Bützberger**, LL.M. Gaggini Anwälte, Zürich  
“Biosimilars” **Per Hedman**; RydinCarlsten; Stockholm  
“Legal framework applicable to tissues”; **Svenja Arndt**; Hoffmann Liebs Fritsch & Partner; Düsseldorf  
*Chair:*  
**Carsten Vennemann**, President of AIJA's European Law Commission, Ashurst, Brussels.
- 10.45 Coffee Break – Czech Bar Association
- 11.15 Topic 2**  
**Intellectual Property Issues – Part 1**  
**Legal Framework for Distribution of Pharmaceuticals, Generics, Counterfeited Pharmaceuticals, Packaging and Repackaging, Sales through the internet**  
*Speakers:*  
“Parallel Imports of Pharmaceuticals, in particular repackaging”; **Mario Krogmann**; Blaum Dettmers Rabstein, Hamburg  
“The intersection of patent law and regulatory requirements, inter alia, the issue of patent linkage and the concept of “offering” in patent law”, **Martin Levinsohn**, Setterwalls Advokatbyrå, Malmoe.  
“The regulation of commercial negotiation between manufacturers and distributors”, **Christophe Héry**; LMT Avocats, Paris  
“The reference price model and observation of patent protection in regulatory matters”; **Hanna Paloheimo**; Castrén & Snellman, Attorneys Ltd., Helsinki  
“Sales via the Internet”; **Dr. Thomas Miller**; Krohn Rechtsanwälte, Berlin  
*Chair:*  
**Romain Dourlen**; President of the Technology, Media and Intellectual Property Commission
- 12.45 Lunch – U Medvídků Brewery, Na Perštýně 7, Prague 1 – traditional Czech cuisine – www.umedvidku.cz
- 14.00 Topic 3**  
**Intellectual Property Issues – Part 2**  
**Protection of Patents; strategies for extending your patent lifecycle**  
*Speakers:*  
“Patenting pharmaceuticals and strategic options for optimization”; **Dr. Christian Paul**, Beiten Burkhardt, Munich  
“Extending patent terms”; **Nigamnarayan Acharya**; Smith Gambrell & Russell LLP  
“Interplay between patent litigation and regulatory/data protection provisions”; **Constantin Kletzer**, Fiebinger Polak Leon & Partner Rechtsanwälte GmbH, Vienna  
“Middle Eastern aspects of Intellectual Property Rights and pharmaceuticals”; **Diana Rhayem**, Diana Rhayem Law Office, Beirut  
*Chair:*  
**Freya van Schaik**, Houthoff Buruma N.V., Brussels.
- 15.30 Coffee Break

- 16.00 Topic 4**  
**Antitrust Issues:**  
**Restrictions of Parallel Trade; Consolidation in the Pharmaceutical Industry, Sector Inquiry by the European Commission**  
*Speakers:*  
“The Commissions Pharmaceutical Sector Inquiry”; **Sune Larsen**; Case Handler; European Commission; Brussels  
“Restrictions on parallel trade”; **Grégoire Ryelandt**, Houthoff Buruma N.V., Brussels  
“Recent developments in the application of EC Competition law to the pharmaceuticals sector”; **Hector Armengod**; Latham & Watkins; Brussels  
“Merger control and the pharmaceuticals industry”; **Niko Hukkinen**, Roschier Attorneys Ltd., Helsinki  
*Chair:*  
**Carsten Vennemann**, President of AIJA's European Law Commission, Ashurst, Brussels.
- 17.30 End of First Day's scientific Programme
- 20.30 Dinner on the private boat on the Vltava River

## Saturday, March 14<sup>th</sup> 2009

- 8.00 Registration at the Seminar venue, Czech Bar Association (Česká advokátní komora), Palác Dunaj Voršilská 14, Prague 1
- 9.00 Welcome
- 9.15 Topic 5: A perspective on Pharmaceuticals from Central and Eastern European Countries**  
*Speakers:*  
“Objective and verifiable? Regulation on reimbursement for pharmaceutical products from public health insurance in the Czech Republic”; **Ondřej Dostál**, Holubova, Prague  
“Interim injunction in pharmaceutical patent litigation in the recent Hungarian court practice”; **Dr. Gusztáv Bacher**, Szeccskay Attorneys at Law, Budapest  
“Pharmaceutical Industry and Patient Organisations in the Czech Republic”; **Michala Blažková**; Czech IBD Patients' Association, Prague  
“Public financing of medicinal products in Poland between patient's right to healthcare and shortage of public funds”; **Natalia Lojko**; Baker & McKenzie; Warsaw  
*Chair:*  
**Štěpán Holub**, advokat, Holubova, Prague
- 10.45 Coffee Break
- 11.15 Topic 6**  
**Civil and Criminal Liability, Liabilities connected with production, sale, prescription of pharmaceuticals; compliance**  
*Speakers:*  
“Defending clients in products liability litigation”; **Lisa Leontiev**; Shook, Hardy & Bacon, Miami  
“Liabilities connected with prescription of psychotropic drugs according to French law”; **Marie Dominique Flouzat Auba**; Etude Flouzat-Auba; Paris  
“Medical malpractice and product liability cases connected with pharmaceuticals in Italy”; **Genny Carretta**; Studio Legale Improta Mancusi Carretta, Rome  
“New legislation in the Czech Republic: Liability of pharmaceutical companies for damages caused by pharmaceuticals”; **Vladimír Bíba**; Bíba, Prague  
“Compliance law issues in the pharmaceutical industry”; **Michelangelo Cicogna**, De Berti Jacchia Franchini Forlani; Milano.  
*Chair:*  
**Christian Montana**, President of the Private Clients' Commission; Studio Legale Gardenal & Associati, Milan
- 12.45 Final Conclusions Round Up
- 13.00 End of Seminar
- 13.15 Lunch – Gratia Restaurant, Kaňkuv palác, Národní třída 16, Praha 1
- 14.30 Guided Tour of Prague  
Pick-up at reception of Thalia hotel
- 17.30 End of the guided tour
- 20.00 Optional dinner – to be specified

# Programme

En coopération avec le Barreau tchèque des Avocats – www.cak.cz

## Jeudi, 12 mars 2009

- 18.00 Enregistrement (Holubova Office). Rendez-vous au Thalia Hôtel à 17.45
- 19.00 Cocktail de bienvenue offert par Holubova office, Za Poříčskou bránou 21, Prague 8 – Florenc
- 20.00 Dîner optionnel – Theatro Restaurant, Křižíkova 10, Prague 8 – Florenc – www.theatro.cz

## Vendredi, 13 mars 2009

- 8.00 Enregistrement (le Barreau tchèque des avocats, Palác Dunaj Voršilská 14, Prague 1)
- 9.00 Discours de bienvenue
- 9.15 **Sujet 1**  
**Définir les produits pharmaceutiques; Questions Marketing, Essais Cliniques**  
*Intervenants:*  
"Droit des produits pharmaceutiques: les perspectives de l'industrie pharmaceutique", Pavol Mazan; Wyeth, Prague.  
"Publicité pour les produits pharmaceutiques"; Marisa Bützberger, LL.M. Gaggini Anwälte, Zürich  
"Biosimilars" Per Hedman; RydínCarlsten; Stockholm  
"Cadre légal applicable aux tissus"; Svenja Arndt; Hoffmann Liebs Fritsch & Partner; Düsseldorf  
*Présidence:*  
Carsten Vennemann, Président de la Commission de Droit Européen de l'AIJA, Ashurst, Bruxelles
- 10.45 Pause Café – le Barreau tchèque des avocats
- 11.15 **Sujet 2**  
**Questions de propriété intellectuelle – Partie 1**  
**Cadre légal pour la distribution des produits pharmaceutiques, produits génériques, produits pharmaceutiques contrefaits, conditionnement et reconditionnement, ventes via Internet**  
*Intervenants:*  
"Importations parallèles de produits pharmaceutiques, en particulier le reconditionnement"; Mario Krogmann; Blaum Dettmers Rabstein, Hambourg  
"L'intersection du droit du brevet et des conditions réglementaires, entre autres, la question du brevet Linkage et le concept "d'offre" en droit du brevet"; Martin Levinsohn, Setterwalls Advokatbyrå, Malmö.  
"La réglementation des négociations entre fabricants et distributeurs"; Christophe Héry; LMT Avocats, Paris  
"Le modèle du prix de référence et les changements dans la protection des brevets"; Hanna Paloheimo; Castrén & Snellman, Attorneys Ltd., Helsinki  
"Les ventes via Internet"; Dr. Thomas Miller; Krohn Rechtsanwälte, Berlin  
*Présidence:*  
Romain Dourlen; Président de la Commission Technologie, Média et Propriété Intellectuelle
- 12.45 Déjeuner – U Medvídků Brewery, Na Perštýně 7, Prague 1 – cuisine tchèque traditionnelle – www.umedvidku.cz
- 14.00 **Sujet 3**  
**Questions de propriété intellectuelle - Partie 2**  
**Protection des brevets; stratégies pour étendre le cycle de vie de votre brevet**  
*Intervenants:*  
"Breveter les produits pharmaceutiques et les options stratégiques pour une optimisation"; Dr. Christian Paul, Beiten Burkhardt, Munich  
"Étendre la durée d'un brevet"; Nigamnarayan Acharya; Smith Gambrell & Russell LLP  
"Interaction entre le contentieux du brevet et les clauses réglementaires/protection des données"; Constantin Kletzer, Fiebinger Polak Leon & Partner Rechtsanwälte GmbH, Vienne  
"Aspects de droits de propriété intellectuelle et produits pharmaceutiques au Moyen Orient"; Diana Rhayem, Diana Rhayem Law Office, Beirut  
*Présidence:*  
Freya van Schaik, Houthoff Buruma N.V., Bruxelles.
- 15.30 Pause Café

- 16.00 **Sujet 4**  
**Questions de Concurrence:**  
**Restrictions liées au commerce parallèle: consolidation dans l'industrie des produits pharmaceutiques, Enquête sur le secteur par la Commission Européenne**  
*Intervenants:*  
"L'enquête sur le secteur des produits pharmaceutiques de la Commission"; Sune Larsen; Case Handler; Commission Européenne; Bruxelles  
"Restrictions liées au commerce parallèle"; Grégoire Ryelandt, Houthoff Buruma N.V., Bruxelles  
"Développements récents dans l'application du droit européen de la concurrence au secteur pharmaceutique"; Hector Armengod; Latham & Watkins; Bruxelles  
"Concentration entre entreprises et l'industrie des produits pharmaceutiques"; Niko Hukkinen, Roschier Attorneys Ltd., Helsinki  
*Présidence:*  
Carsten Vennemann, Président de la Commission de Droit Européen de AIJA, Ashurst, Bruxelles.
- 17.30 Fin du programme scientifique du premier jour
- 20.30 Dîner sur le bateau privé sur la rivière Vltava

## Samedi, 14 mars 2009

- 9.00 Bienvenue
- 9.15 **Sujet 5: La perspective des produits pharmaceutiques en provenance de l'Europe Centrale et Europe de l'Est**  
*Intervenants:*  
"Objectif et vérifiable? Réglementation sur le remboursement des produits pharmaceutiques de l'assurance santé publique en République tchèque"; Ondřej Dostál, Holubova, Prague  
"Injonction provisoire dans le contentieux des brevets de produits pharmaceutiques dans la pratique récente des cours et tribunaux hongrois"; Dr. Gusztáv Bacher, Szecskay Attorneys at Law, Budapest  
"L'industrie pharmaceutique et les organisations de patients en République tchèque"; Michala Blažková; Czech IBD Patients' Association, Prague  
"Financement public de produits médicaux en Pologne entre le droit du patient au soin de santé et le manque de fonds publics"; Natalia Łojko; Baker & McKenzie; Varsovie  
*Présidence:*  
Štěpán Holub, avocat, Holubova, Prague
- 10.45 Pause Café
- 11.15 **Sujet 6**  
**Responsabilité civile et pénale**  
**Responsabilités liées à la production, la vente, la prescription de produits pharmaceutiques; conformité**  
*Intervenants:*  
"Défendre des clients au contentieux de la responsabilité du fait des produits"; Lisa Leontiev; Shook, Hardy & Bacon, Miami  
"Responsabilités liées à la prescription de médicaments psychotropes selon le droit français"; Marie Dominique Flouzat Auba; Etude Flouzat-Auba; Paris  
"Erreur médicale et affaires de responsabilité du fait des produits relatifs aux produits pharmaceutiques en Italie"; Genny Carretta; Studio Legale Improta Mancusi Carretta, Rome  
"Nouvelle législation en République tchèque: Responsabilité des sociétés pharmaceutiques pour des dommages causés par des produits pharmaceutiques"; Vladimír Bíba, Bíba, Prague  
"Questions de conformité dans l'industrie pharmaceutique"; Michelangelo Cicogna, De Berti Jacchia Franchini Forlani; Milan.  
*Présidence:*  
Christian Montana, Président de la Commission des Clients Privés; Studio Legale Gardenal & Associati, Milan
- 12.45 Conclusions finales
- 13.00 Fin du séminaire
- 13.15 Déjeuner – Gratia Restaurant, Kaňkuv palác, Národní třída 16, Praha 1
- 14.30 Tour guidé de Prague  
Départ à la réception de l'Hotel Thalia
- 17.30 Fin du tour guidé
- 20.00 Dîner optionnel – à déterminer



# Administration

## Venue of the Seminar:

Czech Bar Association (Česká advokátní komora), Palác Dunaj Voršilská 14, Prague 1

## Language – Number of Participants – Cancellation

The Seminar will be held in English and in French without simultaneous translation. The number of participants is limited. Enrolment takes place on a first-come, first-served basis. The organisers reserve the right to cancel or modify the Seminar. In the event of cancellation by a participant, no money can be refunded. A participant, who cannot attend, may send a substitute participant.

Registration Fees	<= 13.02.2009	> 13.02.2009
Speaker	EUR 380	EUR 380
AIJA Member - < 35	EUR 380	EUR 505
AIJA Member - >= 35	EUR 430	EUR 505
Non AIJA Member	EUR 505	EUR 580
Lawyers from other CEE countries	see below*	
Accompanying person	EUR 180	EUR 180

\* Delegates from the Central & Eastern Europe (CEE) countries may apply for a seminar fee waiver sponsored by the DAV-Förderverein für Freie Advokatur in Mittel- und Osteuropa e. V. established by DeutscherAnwaltVerein. Waiver request with a delegate's CV shall be addressed until February 13, 2009 to the Chairman of the DAV – Förderverein, c/o Dr. Ernst Giese, Giese & Partner v.o.s., Ovocny trh 8, 117 19 Prague, Czech Republic; E-mail: giese@giese.cz

The registration fee includes attendance at the seminar, documentation, coffee breaks, Welcome Cocktail on Thursday, lunches and the Friday Dinner.

The accompanying persons' fee includes Welcome Cocktail on Thursday, lunches and Friday Dinner. Registration will only be effective after payment.

Payment should be transferred in EUR with no cost to the organisers to the following account:  
IBAN LU25 0030-1029-7491-0000 – BIC BGLLLULL  
Fortis Banque Luxembourg – Agence Royale Monterey, 27, avenue Monterey, L-2951 Luxembourg  
Ref: AIJA "PRAGUE"

Accommodation is not included in the registration fee. A limited number of rooms have been reserved at special rates at the hotel conditions indicated below. These rooms will be held only until January 31<sup>st</sup>.

### Eurostars Thalia\*\*\*\*\*

Národní třída 13  
11000 Praha 1  
Tel.: (+420) 221 011 333  
Fax : (+420) 221 011 334  
info@eurostarsthalia.com  
www.eurostarshotels.com  
Price EUR 89 double – 85 EUR Single incl. Breakfast  
See enclosed booking form

### U Dvou zlatých klíčů Hotel\*\*\*

Spálená ulice 98/31  
110 00 Praha 1 - Nové Město  
Tel.: +420 224 932 010  
Fax: +420 224 932 010  
hotel@udvouzlatychklicu.cz  
www.udvouzlatychklicu.cz  
Price EUR 48 incl. Breakfast  
Please contact the hotel using the reference "AIJA"

Dress code: Business (working sessions) or smart casual (evening program).

## Lieu du séminaire

Česká advokátní komora, Palác Dunaj Voršilská 14, Prague 1

## Langue – Nombre de participants – Annulation

Le séminaire se déroulera en anglais et en français sans traduction simultanée. Le nombre de participants est limité. L'inscription est effectuée par ordre chronologique. Les organisateurs se réservent le droit d'annuler ou de modifier le séminaire. En cas d'annulation par le participant, aucun remboursement n'est prévu. Tout participant empêché pourra se faire remplacer.

Frais d'inscription	<= 13.02.2009	> 13.02.2009
Orateur	EUR 380	EUR 380
Membre de l'AIJA - <35	EUR 380	EUR 505
Membre de l'AIJA - >=35	EUR 430	EUR 505
Non membre de l'AIJA	EUR 505	EUR 580
Avocat en provenance d'un autre pays de l'Est de l'Europe	Cf ci-dessous*	
Accompagnant	EUR 180	EUR 180

\* Les participants des pays de l'Est de l'Europe peuvent s'inscrire à un tarif préférentiel grâce au soutien de l'Association du Barreau allemand (DAV-Förderverein). Les candidatures accompagnées d'un CV devront être adressées au plus tard le 13 février 2009 au Président du DAV-Förderverein, c/o Dr. Ernst Giese, Giese & Partner v.o.s., Ovocny trh 8, 117 19 Prague, Czech Republic, e-mail: giese@giese.cz.

Les frais d'inscription comprennent la participation aux travaux scientifiques du séminaire, la documentation, les pauses-café, le cocktail de bienvenue du jeudi, les déjeuners et le dîner de vendredi.

Les frais d'inscription des accompagnants comprennent le cocktail de bienvenue, les déjeuners et le dîner de vendredi. L'inscription ne sera enregistrée qu'après paiement.

Le paiement des frais d'inscription doit être effectué en EUR, sans frais pour les organisateurs, au compte suivant:  
IBAN LU25 0030-1029-7491-0000 – BIC BGLLLULL  
Fortis Banque Luxembourg - Agence Royale Monterey, 27, avenue Monterey, L-2951 Luxembourg  
Ref: AIJA "PRAGUE"

Hôtel: L'hébergement n'est pas compris dans les frais d'inscription. Les hôtels repris ci-dessous offre des prix préférentiels aux participants au séminaire et aux accompagnants avant 31 janvier 2009.

### Eurostars Thalia\*\*\*\*\*

Národní třída 13  
11000 Praha 1  
Tel.: (+420) 221 011 333  
Fax : (+420) 221 011 334  
info@eurostarsthalia.com  
www.eurostarshotels.com  
Prix EUR 89 double – 85 EUR simple petit déjeuner inclus  
Veuillez utiliser le formulaire de réservation ci-joint

### U Dvou zlatých klíčů Hotel\*\*\*

Spálená ulice 98/31  
110 00 Praha 1 - Nové Město  
Tel.: +420 224 932 010  
Fax: +420 224 932 010  
hotel@udvouzlatychklicu.cz  
www.udvouzlatychklicu.cz  
Prix EUR 48 petit-déjeuner inclus  
Veuillez contacter l'hôtel eu utilisant la référence "AIJA"

Tenue vestimentaire: tenue de ville (séances de travail) ou décontractée chic (programme du soir).

# REGISTRATION FORM – BULLETIN D'INSCRIPTION

Prague, 12-14.03.2009



THE ONLY GLOBAL ASSOCIATION OF YOUNG LAWYERS

To be returned before **13.02.2009** to / A retourner avant le **13.02.2009** à:

**Association Internationale des Jeunes Avocats**

**avenue Louis Lepoutre 59/20**

**BE – 1050 Bruxelles – Belgium**

Fax +32-2-347.55.22

Or register online at [www.aija.org](http://www.aija.org) - enregistrez-vous en ligne sur [www.aija.org](http://www.aija.org)

Name / Nom .....

Law firm / Cabinet .....

Address / Adresse .....

Zip Code / Code Postal ..... City / Ville .....

Tel. / Tél. .... Fax: .....

E-mail ..... Website / Site web: .....

Date of birth / Date de naissance ..... Gender / sexe: M  F

Accompanying persons / Accompagnants .....

First AIJA Event? / Premier événement AIJA?  Yes / Oui  No / Non

**Registration Fees – Frais d'inscription**      **<= 13.02.2009**      **> 13.02.2009**

Speaker / Orateur      EUR 380      EUR 380      EUR .....

Membre AIJA - < 35      EUR 380      EUR 505      EUR .....

Membre AIJA - >= 35      EUR 430      EUR 505      EUR .....

Non Membre AIJA      EUR 505      EUR 580      EUR .....

Non-member lawyers from other CEE countries / CF Administration  
Non membre avocats en provenance d'un autre  
pays de l'Est de l'Europe

Accompagnant / Accompanying person      EUR 180      EUR 180      EUR .....

Optional / Facultatif

Thursday Dinner / Dîner de jeudi      EUR 30      EUR 30      EUR .....

Saturday Dinner / Dîner de samedi      EUR 30      EUR 30      EUR .....

City Tour / Visite de la ville      EUR 15      EUR 15      EUR .....

Donation SOS Avocats      EUR .....

Donation to Scholarship Fund      EUR .....

**TOTAL**      **EUR** .....

I attach proof of payment by bank transfer to account no. The payee is not liable for any charges. / Je joins une copie de l'ordre de transfert (sans frais pour le bénéficiaire) au compte N°

**IBAN LU25 0030-1029-7491-0000 – BIC BGLLLULL**

**Fortis Banque Luxembourg – Agence Royale Monterey, 27, avenue Monterey, L-2951 Luxembourg**

**Ref: AIJA "PRAGUE"**

**No cheques – les chèques ne sont pas accepté**

## PAYMENT / PAIEMENT VISA/MASTERCARD

I authorise AIJA to debit my credit card (Visa/Mastercard/) of the amount of ..... EUR  
(+ 20 EUR for bank costs/registration)

J'autorise l'AIJA à débiter ma carte de crédit (Visa/Mastercard/) du montant de ..... EUR  
(+ 20 EUR de frais bancaires par inscription)

Credit card Number / Numéro carte de crédit: .....

Exp. Date / Date d'expiration: .....

Security Code / Code de sécurité: .....

(3 last digits, printed at the back of your credit card under the signature panel - les 3 derniers chiffres qui sont imprimés au verso du support de la carte de crédit dans la case de signature). In the event of cancellation by a participant, no money can be refunded. A participant, who cannot attend, may send a substitute participant. En cas d'annulation par le participant, aucun remboursement n'est prévu. Tout participant empêché pourra se faire remplacer.

full autorisation to print my details on the list of participants / autorisation donnée pour imprimer mes coordonnées sur la liste des participants

full autorisation do forward my details to a sponsor / autorisation donnée de transmettre mes coordonnées à un sponsor  
Y/N O/N

Accommodation – Hôtel

Please refer to the hotel information in the programme before completing this section / Veuillez vous référer à la section Hôtels du programme

Date ..... Signature .....



## ORGANIZING COMMITTEE COMITÉ D'ORGANISATION

**Štěpán Holub**  
Advokat, Holubova, Prague  
[stepan.holub@holubova.cz](mailto:stepan.holub@holubova.cz)

**Christian Montana**  
President of the Private Clients'  
Commission, Studio Legale Gardenal &  
Associati, Milan  
[montana@gardenal.it](mailto:montana@gardenal.it)

**Carsten Vennemann**  
President of the European Law  
Commission, Ashurst, Brussels  
[carsten.vennemann@ashurst.com](mailto:carsten.vennemann@ashurst.com)

L'AIJA EST LA SEULE ASSOCIATION MONDIALE CONSACRÉE AUX AVOCATS ET JURISTES D'ENTREPRISES DE MOINS DE 45 ANS. À TRAVERS UN LARGE CHOIX DE RÉUNIONS, SÉMINAIRES, COURS DE DROIT ET PLAIDOYER, L'AIJA ENCOURAGE LA COLLABORATION ET L'AMITIÉ ENTRE LES JEUNES QUI FONT CARRIÈRE DANS LES PROFESSIONS JURIDIQUES DANS LE MONDE ENTIER.

INTRIGUÉ PAR LES PROBLÈMES QUI TOUCHENT AU DROIT INTERNATIONAL? INTÉRESSÉ PAR LA CRÉATION D'UN CABINET INTERNATIONAL? ENTHOUSIASTÉ À L'IDÉE DE NE PAS SEULEMENT FAIRE PARTIE D'UN RÉSEAU DE MILLIERS D'AVOCATS OU DE JURISTES DÉMARRANT LEUR CARRIÈRE DANS LE MONDE ENTIER, MAIS DE FAIRE UN PETIT EFFORT POUR DEVENIR LEUR AMI? ATTIRÉ PAR DES SÉMINAIRES DONNÉS PAR DES PROFESSIONNELS ENTHOUSIASTES QUI PARTAGENT LEURS IDÉES ET VOUS FONT PARTICIPER AUX DISCUSSIONS SUR LES DERNIERS DÉVELOPPEMENTS EN DROIT DES AFFAIRES? L'AIJA EST VOTRE ASSOCIATION.

L'AIJA DONNE AUX PROFESSIONNELS DU DROIT UNE EXCELLENTE OPPORTUNITÉ DE CONTRIBUER DANS UN ENVIRONNEMENT INTERNATIONAL, AUX SUJETS IMPORTANTS QUI CONCERNENT LA PROFESSION. AU SEIN DE L'AIJA, AVOCATS ET JURISTES D'ENTREPRISES PARTAGENT LEURS VUES ET LEURS EXPÉRIENCES AVEC D'AUTRES COLLÈGUES DE PAR LE MONDE ET AMÉLIORENT LEURS APTITUDES PROFESSIONNELLES. NOUS NE METTONS PAS SEULEMENT L'ACCENT SUR LES COMPÉTENCES LÉGALES MAIS AUSSI SUR DES ASPECTS TELLES QUE LA NÉGOCIATION, LA CAPACITÉ DE GESTION ET L'APTITUDE À TRAVAILLER DANS UN ENVIRONNEMENT MULTICULTUREL, QUI SONT TOUT AUSSI IMPORTANTS POUR LE DÉVELOPPEMENT PROFESSIONNEL DE NOS MEMBRES, ET QUI CONSTITUENT DES COMPÉTENCES PRIMORDIALES, QUE L'AVOCAT DU 21ÈME SIÈCLE DOIT POUVOIR GÉRER. EN REJOIGNANT L'AIJA VOUS BÉNÉFICIEREZ DES IDÉES DE VOS COLLÈGUES ET DE DISCUSSIONS AVEC EUX SUR UN PIED D'ÉGALITÉ. NOUS NE DONNONS PAS DE COURS – NOUS " PARTAGEONS, APPRENONS ET PROFITONS ".

TOUT EN DÉFENDANT CES PRINCIPES QUI FORMENT UNE PART ESSENTIELLE DES PROFESSIONS JURIDIQUES DE PAR LE MONDE, L'AIJA EST AUSSI UN ARDENT DÉFENSEUR DES DROITS DE L'HOMME ET DE LA RESPONSABILITÉ SOCIALE DES PROFESSIONS JURIDIQUES.

AIJA IS THE ONLY GLOBAL ASSOCIATION DEVOTED TO LAWYERS AND INHOUSE COUNSEL AGED 45 AND UNDER. AIJA, THROUGH A WIDE RANGE OF MEETINGS, SEMINARS, LAW COURSES AND ADVOCACY, PROMOTES PROFESSIONAL COOPERATION AND FRIENDSHIP AMONG YOUNG, CAREER BUILDING LEGAL PROFESSIONALS AROUND THE WORLD.

INTRIGUED BY ISSUES ON THE CUTTING EDGE OF INTERNATIONAL LAW? INTERESTED TO BUILD AN INTERNATIONAL PRACTICE? EAGER NOT ONLY TO BECOME PART OF A NETWORK OF THOUSANDS OF CAREER BUILDING LAWYERS AND INHOUSE COUNSEL FROM ALL OVER THE WORLD BUT ALSO, WITH A LITTLE EFFORT, TO BECOME THEIR FRIENDS? KEEN TO GO TO SEMINARS RUN BY ENTHUSIASTIC PROFESSIONALS WHO WILL SHARE THEIR IDEAS AND INVOLVE YOU IN DISCUSSIONS ON THE LATEST DEVELOPMENTS IN LAW AND BUSINESS? THEN AIJA IS YOUR ASSOCIATION.

AIJA GIVES LEGAL PROFESSIONALS AN EXCELLENT OPPORTUNITY TO CONTRIBUTE TO IMPORTANT TOPICS CONCERNING THE PROFESSION IN AN INTERNATIONAL ENVIRONMENT. WITHIN AIJA, LAWYERS AND INHOUSE COUNSEL CAN SHARE VIEWS AND EXPERIENCES WITH OTHER COLLEAGUES FROM AROUND THE WORLD AND ENHANCE THEIR PROFESSIONAL SKILLS. WE FOCUS NOT ONLY ON LEGAL SKILLS BUT EQUALLY IMPORTANTLY ON CONTRIBUTING TO THE BROADER PROFESSIONAL DEVELOPMENT OF OUR MEMBERS WHICH IS OF PARAMOUNT IMPORTANCE TO THE 21ST CENTURY LAWYER AND INCLUDES NEGOTIATION AND MANAGEMENT SKILLS AND THE ABILITY TO WORK IN A MULTI-CULTURAL ENVIRONMENT. BY JOINING AIJA YOU WILL BENEFIT FROM THE INPUT OF AND DISCUSSIONS WITH COLLEAGUES ON AN EQUAL FOOTING. WE DO NOT "LECTURE" – WE "SHARE, LEARN AND BENEFIT".

DEFENDING THOSE PRINCIPLES, WHICH ARE AN INTRICATE PART OF THE LEGAL PROFESSION WORLDWIDE, AIJA IS ALSO COMMITTED TO THE DEFENCE OF HUMAN RIGHTS AND THE SOCIAL RESPONSIBILITY OF LEGAL PROFESSIONALS.

# Czech Republic

[ Young lawyers of every country stand together. They intend to defend those principles which are common and which they consider to be indivisible from the notion of justice and law ]

AIJA, Declaration of Athens. Adopted, August 27, 1966.

